
 

竹内 神耶（岩瀬東中出身） 

正直ボランティアに参加する前はなめていた。けれ

ど，生徒のみんなが一生懸命頑張る姿や努力の跡が分

かる演技などを見て考えが変わった。 

これからもし，このような機会があったら参加した

ことのない人は是非参加して欲しい。そしてその様子

を見て欲しいと思った。 

平澤 初美（下館西中出身） 

結城特別支援学校の生徒さんたちは面倒くさがら

ずにひとりひとりが楽しそうに全力で何事にも取り

組んでいたので，行事は全力で楽しむことが大切だ

と思いました。 

あいさつをしたら，先生も生徒さんも笑顔であい

さつを返してくれたので，あいさつは大切だなと改

めて思いました。 

結友祭 
平成 30年１０月２０日 

結城特別支援学校 

午前はステージ発表の道

具出し，午後は模擬店の

お手伝いをしました。 
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